

5 de noviembre de 2019

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega los Premios de Investigación SCIE-Fundación BBVA

Iskander Sanchez-Rola

Como podéis comprobar por mi traje, no suelo ir a muchos eventos formales, soy más de vaquero y camiseta. Pero bueno, ya que estoy aquí, quiero agradecer y dedicar públicamente este premio a todas esas personas que me han apoyado de una forma u otra, a lo largo de este viaje tan loco llamado doctorado.

¡Para todos vosotros!

Aprovechando que parece que estáis escuchándome tan atentamente, no quiero perder esta oportunidad que me brindáis, y me gustaría usar el tiempo que me queda para reivindicar la importancia de la privacidad digital. Actualmente vivimos en un mundo en el que el valor de los datos ha superado al valor del petróleo, y ciertas empresas intercambian nuestra información personal como cromos en un patio de colegio. Concretamente, varios estudios han demostrado que más del 90% de todas nuestras interacciones online son monitorizadas y analizadas minuciosamente. Los datos, son posteriormente usados para crear perfiles muy detallados de cada uno de nosotros, muchas veces sin nuestro permiso expreso. En malas manos, dicha información podría afectar a nuestra reputación, o incluso utilizarse para ejercer un control indirecto sobre nosotros. Este seguimiento sistemático está moviendo trillones de dólares anuales, y todo indica, que con el auge de la hiperconectividad, esas cifras no harán más que crecer en las próximas décadas. Como usuarios, tenemos que frenar esta situación claramente insostenible, en la que para algunos, nuestros datos personales no son más que meras fuentes de ingresos.

5 de noviembre de 2019

¡NO olvidemos reclamar nuestro derecho a la privacidad digital!

Muchas gracias